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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofícios à Presidência da Caixa Econômica Federal, 

à Superintendência Regional em Bauru-SP, e à agência local, solicitando à Empresa 

Pública para que estude medidas visando suspender o pagamento de financiamentos 

habitacionais enquanto perdurar à pandemia de COVID-19. 

Cabe ressaltar que neste período muitas pessoas perderam totalmente sua 

renda, e isso afeta diretamente grande parte da população que posssui financiamento 

habitacional com a Caixa Econômica Federal.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 12 de abril de 2021. 
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